



Liebe Leserinnen und Leser,

gleich haben wir alle es geschafft. Das Schuljahr 2023/24 geht zu Ende. Wir danken der gesamten Schulgemeinschaft für alles Schöne, was wir erleben durften. Fast alles können Sie im Jahrbuch nacherleben, wenn Sie eines erwerben. Der Unterricht beginnt wieder am Montag, den 11. September für alle ab Klasse 6 um 7.45 Uhr. Unsere neuen Fünfer begrüßen wir am Dienstag, den 12. September mit Eltern um 9 Uhr in der Stadthalle. Haben Sie schöne und erholsame Sommerferien.

Herzliche Grüße
Michael Roth und Sabine Dalumpines



Komme, was wolle

Egal, was morgen von oben runterkommt: Die Hockete am morgigen Dienstag, Beginn 18 Uhr, findet auf alle Fälle statt; wenn nicht auf dem Schulhof dann im Schulhaus. Der organisierende Förderverein und RUPERT freuen sich auf zahlreiche Besucher und viele schöne Gespräche in netter Atmosphäre. Übrigens: Im Kistenstapeln kann man sich nur im Freien und bei trockenem Wetter messen.

[Einladung für Alle](#)

[Gottesdienst in St. Martin](#)



"Jedes Ende ist auch ein Anfang" heißt das Motto des Abschlussgottesdienst dieses Schuljahres. Die Klassen 10 und 7 laden am letzten Schultag (Mittwoch, den 26. Juli) um 7.45 Uhr die gesamte Schulgemeinschaft (Schüler*innen, Kolleg*innen, Eltern und weitere Interessierte) zu einer 45-minütigen spirituellen Auszeit in der Kirche St. Martin ein. Dabei soll noch einmal auf Erlebnisse des zu Ende gehenden Schuljahres zurückgeschaut werden, auch um gemeinsam inne zu halten, ehe alle mit Freude in die wohlverdienten Ferien starten werden.



Erstmals: Juleica-Ausbildung

In Kooperation mit dem Kreisjugendring Ravensburg fand erstmalig eine dreitägige Jugendleiterschulung am Rupert-Neß-Gymnasium statt. Vom 18. bis 20. Juli (Dienstag bis Donnerstag) haben insgesamt 15 Schüler*innen am Grundkurs teilgenommen. Am ersten Tag wurde direkt aktiv gestartet und der Fokus wurde auf das Anleiten von Spielen in der Theorie und Praxis gelegt. Die zwei darauffolgenden Tage wurden rechtliche Rahmenbedingungen in Bezug auf Aufsichtspflicht und Schutzauftrag als Gruppenleiter geklärt. Das Jugendschutzgesetz wurde erläutert und in die Projektarbeit eingeführt. Zudem wurde gemeinsam das Thema Jugendbeteiligung und verschiedene Formen von Entscheidungsfindungen erarbeitet. Im Frühjahr 2024 startet dann der Aufbaukurs. Die Rückmeldung der Teilnehmer*innen war durchweg positiv. Sowohl vom Inhalt der Schulung, wie aber auch, dass es ermöglicht wurde, dies im Rahmen der Schulzeit anzubieten.

RUPERT dankt Christian Netti und Katharina Wagner vom Kreisjugendring Ravensburg für die Offenheit und die Bereitschaft, neue Wege zu gehen und erstmalig direkt mit der Juleica an die Schule zu kommen.

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Impressum